
Protokoll: 

 

Die Angelegenheit wird aufgrund Sachzusammenhangs mit TOP 4 beraten. 

 

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig stellt nochmals klar, dass die finanzielle Schieflage der 

neuen steuerrechtlichen Vorgaben geschuldet sei. Der Prozess müsse so gestaltet werden, dass die 

bisher getätigten Aufgaben auch in Zukunft ohne die Steuerrechtlichen Nachteile i. H. v. ca. 600.000 

€ wahrgenommen werden können. 

 


